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N°.083/2017 

Assinatu~uncionário 
O NOLASCO GUIMARAES- PSL 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Secretario de Urbanismo, solicitando a instalação de uma 
Academia da Terceira Idade (A TI), na Avenida Salomé José Rodrigues. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
19 de fevereiro de 2017. 

~voVbco~ 
Vereador- PSL 

Presidente da Comissão de Economia e Finanças 
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fUSTIFICATrV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Como se sabe, as academias são estruturas implantadas em 
locais públicos, para oportunizar as pessoas de todas as idades, a prática de 
exercícios físicos, como forma de proporcionar melhorias na qualidade de 
vida das mesmas, sendo bem aceitas pela população, que tem comparecido às 
academias em suas práticas diárias. 

Sendo a avenida Salomé José Rodrigues local já utilizado pelas 
pessoas, para o exercício de caminhadas, a implantação de uma academia 
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Assim sendo, esperamos contar com a especial atenção do 
ilustre Prefeito e Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 
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Vereador-PSL 
Presidente da Comissão de Economia e Finanças 


